

Un Alcance de Oscar Espinoza

Hemos recibido la siguiente carta de Oscar Espinosa Moraga.

Señor Reporter 13:

En la entrevista aparecida el 11 de marzo figuran algunos aspectos que merecen una aclaración:

a) Yo no soy abogado. Soy historiador consagrado por espacio de 33 años al estudio de nuestras relaciones internacionales. Tal especialidad motivó sus consultas.

b) La entrevista versó sobre un análisis circunstanciado de las numerosas publicaciones argentinas de los últimos dos meses. La descripción de la sugerencia papal es una reproducción de la que aparece en el artículo del ex Canciller Zavala Ortiz, aparecido en "La Nación" de Buenos Aires el 3 de febrero pasado,

estudio que no sólo no fue desmentido, sino mereció las felicitaciones del Canciller argentino Carlos Washington Pastor que se publicaron en la misma "La Nación" el día 8. El croquis que aparece en la entrevista no figura en el artículo de Zavala. Es una mera interpretación de su trabajo.

c) Según Zavala, el meridiano del Cabo de Hornos no aparece en la sugerencia papal como límite del Atlántico del Pacífico. De ahí que propugna justamente esa rectificación.

d) La expresión "el bueno de Chile" no es mía. La expresión apropiada es "Chile".

Lo saluda atentamente

Oscar Espinosa Moraga

Ullmann Moraga - Sfp. 13-III-1981. P. 4.
672.733

Fascinación de Juan Guzmán Cruchaga [artículo] Alfredo Aranda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aranda, Alfredo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fascinación de Juan Guzmán Cruchaga [artículo] Alfredo Aranda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile